## 理事長としての取り組み

# 令和 5 年 6 月吉日 大阪府石材事業協同組合 理事長 川下昭彦

本年度は役員の改選がありました。

総会の後、新役員会にて理事長を拝命する事になりました。過去2年間、理事長を務め、その重責に微力ではありますが、貢献できたと思っています。

不本意ながら再び、理事長に就任してしまいましたので、組合が元気になるような、組合員が注目してくれるような、組合員以外にも認知してもらえるような、そのような組合に進化出来る様、役員一同で頑張って活動していきたいと思います。

コロナ禍の影響もあり、宗教離れや葬送の形態が簡略化しています。

SNSの発達により、スマートホンでの情報収集も当たり前になっています。

時代に合う受注事業の拡充、組合からのご先祖・お墓を大切にする啓発と発信、環境局や 環境協会など業界関係団体との連会強化を図っていきたいと思います。

これからも、組合員の皆様方のご理解とご支援を宜しくお願い申し上げます。

#### 大阪府石材事業協同組合 副理事長 中山 泰彦

この度、理事任期二期目にして同組合の副理事を仰せ仕りました。

本来なら末席に大人しく座っている様な立ち位置の筈なのですが、何処で歯車が違ったのか未だに困惑の日々を送っております。

そして先日無事に終わりました組合総会でしたが、コロナによる規制も緩和されましたが何とも寂しい会場人数でした。事業組合なのに泉南のこともあって主たる事業が現在無いので仕方のない現状なのですが、組合存続に異を唱えないなら何かしらの手立てを講じなければならないのが本来あるべき姿かと思います。

そこを講じるのが役員理事かと言われればそうかも知れませんが、皆様方のお知恵を借りたいという本音もございます。

次代の方たちに安心して任せられる業界にする為にも組合運営に興味を持ってくださる 方が一人でも多くなれる様な、そしてそれをサポート出来る二年に出来れば有難いです。

## 大阪府石材事業協同組合 理事 瀧 伸敬

総会で承認され今期も理事を務めることになりました。総会後の最初の理事会で専務理事の大役を仰せつかり財務と事務局の担当になりました。2期目といえまだまだ組合の事を把握出来ていないので皆様から教えていただきながら務めて行きたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

組合員数が激減している状態で現在加盟していただいている組合員さんに少しでも加盟していて良かったと思っていただけるように川下理事長を先頭に頑張っていきたいと思います。いきなり大きな事はできませんが、霊園の管理事業等すこしでも組合員さんのプラスになれば良いと考えています。役員一同前向きに動いておりますので皆様のご協力よろしくお願いいたします。

# 大阪府石材事業協同組合 理事 本山 茂

この度、理事に選任されました本山茂です。未だに力不足を感じています。

前回に引き続き沢山の方々が役員に残って頂き感謝しかございません。

大阪府石材事業協同組合も半世紀の時を刻み、新たな局面を迎えています。

新たな未来に向けて、組合員の皆様と共に充実した組合活動を展開していけます様、役員会で色々な企画立案をして、組合のホームページもリニュウーアルした事もありますので、

組合員の皆様も定期的な観覧をよろしくお願い致します。

理事の方には遠方より月1回の役員会に参加される方もおられます。唯々頭が下がる想いでいっぱいです。やっとコロナ渦が終息に向い、平常に戻りつつある中で生活習慣もコロナ前に比べれば、変化したのではないかと思われる。

私も久しぶりに、青年部とかかわり合う所に身を置くことになりましたので、若い力に期待し、よろ しくお願いします。組合の未来は貴方たちにかかっています。

今まで色々な制限があったが、やっと普通の生活になりつつある中、スポーツ観戦等、企画したことの ないような組合員の皆様が楽しめ、または興味のある事、ぜひ組合ホームページをご観覧いただき、沢 山のご意見を頂戴したいと思います。

組合が原点に返り組合員相互の親睦を図り組合が良くなります様お祈りいたします。

#### 役員就任について

### 大阪府石材事業協同組合 広報事業部 太田 義人

前々期、前期同様広報事業部長を拝命いたしました太田です。

引き続き宜しくお願い致します。

何分遠方からの役員会の参加となり、役員にかかわらず、なかなか頻繁に事務局に顔を出 すことが出来ず、他の役員一同にはご負担を掛け、大変申し訳なく感じております。

広報事業部としては2022年に15年ぶりにホームページを更新し、組合員向けのホームページから、組合向けとお墓の顧客向けと両方アピールできるホームページへと更新しました。組合の事業活動を時には写真を交えて投稿しており、今までホームページを見なかった会員の皆さんにも是非組合の事業に興味を持っていただき、閲覧頂きたいと思います。パソコンだけでなく、スマートフォンでも簡単にみれるよう更新しておりますので、今一度ご確認ください。

先日5/29に開催しました通常総会ですが、出席者が役員含め18社と参加する組合員が非常に少なく、皆さんの組合に対する興味や意識が低下しているよう感じました。

新型コロナ感染以降、総会が過去2度書面総会となり、その影響もあるのではないかと推察します。皆さんがより興味を持っていただけるよう役員一同工夫していきたいと考えます。

またその為に広報事業部としてホームページを活用し、積極的に大阪府石材事業協同組合をアピールしていきます。組合員の皆さんもコロナ禍もあけた今、是非組合活動に参加して頂き、一緒に盛り上げていきましょう。

#### 大阪府石材事業協同組合 理事 川村 元継

泉南地区に於いて大阪市設泉南メモリアルパークと云う大きな墓地があります。現在、墓 じまい等の状況もあり墓石建立が少なくなっております。安心できるお墓まいりの所とし て携わっていきたいと考えております。

また、和墓・洋墓を創意工夫して色々な石種や加工の仕方・デザインをホームページを通じ共有し活用出来る様に改善していきたいと思っています。いろいろな情報(お写真)がございましたら メールアドレス osjk@car.ocn.ne.jp 迄宜しくお願い致します。

コロナにおける景気回復は、まだまだこれからと思いますが何かしらの手ごたえも感じている方々もおられると思います。無理なくぼちぼちと景気の波に乗れるようにいろいろな角度から情報を発信出来ていけましたら今期の抱負としてよいのではと思います。相互情報の発信ツールとしてライングループ「OSJK 親睦ライン」を設定しておりますのでご一報いただければ幸いです。是非ともご参加いただけるようお願いいたします。

留任につき初心を忘れず一助になれるようお勤めします。

### 大阪府石材事業協同組合 理事 川手 茂和

豊能事業部から理事に選出された、豊中市長興寺北にある川手石材店の川手茂和です。 趣味は70~80年代の音楽鑑賞、ヨーロッパリーグのサッカー観戦です。 音楽は、ヘビーメタではなく、レコード時代のハードロック、A.O.Rが好きです。 サッカーはDAZN・WOWWOWで観戦しています。イングランド、プレミアリーグの マンチェスターシティFCのファンです。

市設四霊園事業部の北グループ部長に選出されましたので、精進して行きたいと思っております。よろしくお願いいたします。

#### 自己紹介と新役員の抱負と組合に対する想い

# 大阪府石材事業協同組合 理事 有限会社 小谷石材工芸社 代表 井上 洋

この度、新役員として理事を拝命いたしました、有限会社小谷石材工芸社、井上洋です。 弊社の始まりは私の祖父小谷英雄です。私の祖父が戦後岡山県北木島に問屋兼工場(現: (有) コタニ)を立ち上げ、営業拠点として広島と大阪に店舗を開きました。屋号は変わりましたが、広島を私の従兄が、大阪は私が3代目と引き継ぎ、祖父から続く想いと共に、 日本文化の承継と伝達を志しております。

そんな私ですが、まだ石材業界5年目であります。そんな新座ものでもある私を温かく 受け入れるだけでなく、今回のような大役をお任せいただきます石材協同事業組合の皆様 の想いに感謝をさせて頂くとともに、ご期待を裏切らぬよう精進させて頂きたく思います ので、何卒お力添えのほどよろしくお願い申し上げます。

#### 監事就任について

#### 大阪府石材事業協同組合 監事 棟近辰夫

3期目の監事を拝命いたしました大阪 A 班棟近です。引き続き監事の職をさせて頂く事となりました。理事の方々のサポートが少しでも、できるよう頑張っていきたい所存です。 宜しくお願い致します

今期の役員改選において、大阪A班から理事1人監事1人を輩出しておりますが、高齢化も進み、班の中から新しく役員になって頂ける方が見つからず、理事には、前期で辞めると言われていた川下さんに無理をお願いして再度就任頂きました。2年間理事長職をこなされた運営実績は、皆様も知るところだと思います。事務局が無い組合運営は、理事会で協議し、考え書類作成や、組合行事を理事全員で、遂行していく現状です。また、組合事業を増やそうとすると余計に時間と労力がさかれ負担となる事も多々あります。それを統括しているのが理事長です。いろいろな気苦労のある中、指導力を発揮して役員をまとめてこられました。

川下さんが、今期も引き続き理事長に就任され、役割の大変さや無理に理事を引き受けて 頂いた事を考えると心苦しく思いますが、和気藹々とした雰囲気のなかで組合を統括され て行かれると思います。

私も、微力ですが精一杯理事長を支え監事職を全うしたいと思います。

組合員の組合への関心の無さが組合役員には、なりたく無いと思われる現状を作り出しているのであれば、気軽に組合活動・行事に参加していただきやすい環境を作り、組合員同士の交流を深めて行く事が、関心をもって貰う事に繋がっていくと思います。

組合の理事・監事の選出方法についても、グループからの選出だけでは無く、組合員全員の中からの選出(理事会から直接組合員への打診)も考えていかなければならない事だと思います。

#### 就任挨拶

#### 大阪府石材事業協同組合 監事 桑原 幹児

この度、監事に就任させて頂きました大阪豊栄会の桑原でございます。どうぞよろしく お願い致します。

前期も監事をさせて頂いておりました。

前期の決算の監査は税理士の担当者が変わって意思の疎通が少し足りなくて疑問点が何点か有り監査する上で時間が多少かかりましたが今期は担当者が変らなければ、もう少しコミュニケーションを上手くとってスムーズに行いたいと思っております。

組合事業に関しては理事長や理事の方々のご尽力により市設四霊園・新喜多霊園の管理の 仕事など少しずつ増えておりますので、

私も監事として少しでもお力になれるよう協力して行きたいと思っております。そして何よりも組合員の皆様方の御支援・御協力を何卒宜しく御願い致します。

# 大阪府石材事業協同組合 相談役 今林 秀介

理事四年、理事長二年、相談役二年と勤めさせていただき、またまた川下理事長の続投に 伴い再度相談役とは「なんでやねん」と心の中でつぶやいております。

私が理事長を勤めさせている時は、事務局長高橋氏や事務員さんがおられ、ほぼほぼ組 合事業の段取りや議事録作成等の事務仕事していただき誠に有り難たかったです。

今、現在の組合活動のすべては、川下理事長を筆頭に理事の方々が分担して行っており、本当によく頑張っておられると思います。組合員の減少に伴い、新年互礼会・総会・高野山慰霊祭などの人数の少なさは心苦しさを感じておりますが、新しい事業として大和田霊園につづき、本年度から新喜多霊園の管理委託業務を受ける事になり、収益はあまり望めないものの、大阪市環境局との今後の大事な繋がりの一つだと思っております。

またこれから石材組合が継続して行くために何をしていけばいいのか、皆様と共に頑張って行く所存でございます。